

Adler flogen weit

Rückershäuser Skispringer überzeugen beim Winterpokal

Winterberg. Bei Flutlicht und unter den Augen einiger Zuschauer aus dem Oberen Lahntal sind neun Skispringer des SC Rückershausen beim Winterpokal in Winterberg angetreten. Die Schanzenanlage am „Herrloh“ in Winterberg wird überwiegend im Sommer als Mattenschanze betrieben.

Derzeit ist diese jedoch mit Natur- und Kunstschnee präpariert und den Springern steht sogar auf der 44-Meter Schanze eine Eisspur als Anlauf zur Verfügung.

Bei der abschließenden Siegerehrung standen gleich sechs SCR-Adler auf dem Podium und nahmen ihre Pokale entgegen. Vor dem Wettkampf wurde noch ein Sprungtraining für Anfänger angeboten, an welchem auch drei Sportler aus dem Obe-

ren Lahntal teilnahmen. Max Dietrich (Rückershausen), Lennert Roth und Marius Friedrich (beide Feudingen) sprangen mu-

tig von der 10-Meterschanze und sammelten dabei erste Erfahrungen als Skispringer. Betreut wurden sie dabei von den

SCR-Trainern Thomas Wunderlich und Dittmar Haßler.

Den anschließenden Sprungwettbewerb verfolgten die Drei Anfänger wieder als Zuschauer und haben mit Interesse den erfahrenen Weitenjägern bei ihrem Hobby zugesehen. – Die Ergebnisse der Springer des SC Rückershausen im Überblick:

► **10-Meter-Schanze:** M 8: 1. Marcel Dickhaut 5,5 Meter/6 Meter (206,1 Punkte).

► **44-Meter-Schanze:** M 11: 1. Silas Wied 25,5 Meter/29,5 Meter (128,8 Punkte) ■ M 12/13: 1. Lukas Wied 43,5/45 (222,2); ...3. Mika Wunderlich 42/43 (212,3); ...5. Ryan Horn 36,5/39,5 (188,2) ■ M 14/15: ...2. Pascal Horn 44/43,5 (213,8); ...4. Torben Wunderlich 41,5/41 (202,3); 5. Janosch Wunderlich 37/37 (169,4) ■ W 12-15: 2. Emily Schneider 42,5/41 (197,2).



Mika Wunderlich landete in seiner Altersklasse auf dem Podest. Der SCR-Springer sicherte sich den 3. Rang. Foto: Verein